

Los dos coruñeses ya están en París

REDACCIÓN A CORUÑA

Jacobo Garrido y Damián Ramos ya se encuentran en París para disputar los Juegos Paralímpicos, que hoy darán el pistoletazo inicial con la ceremonia inaugural. Los dos representantes coruñeses se preparan para su inminente debut en la competición.

El nadador se fotografió en las instalaciones de La Défense Arena, donde disputará tres pruebas, mañana la primera en la distancia de 400 metros libres, y el ciclista rodó sobre el velódromo de Saint-Quentin-en-Yvelines, donde participará en persecución individual el sábado 31 antes de cambiar la pista por la carretera. ●



1. Jacobo Garrido se fotografió en las instalaciones de la piscina olímpica de La Défense. 2. Damián Ramos probó el parque del velódromo de Saint-Quentin-en-Yvelines. | INSTAGRAM